

EXPRESSION ORALE : LA SANTÉ II

Déroulement : L'animateur propose aux participants de commencer par l'exprimer leur état: "Comment te sens-tu aujourd'hui?". L'animateur note les phrases clés au tableau "Je ne me sens bien, je suis en forme, j'ai mal à la tête, je suis fatigué,..."

L'animateur demande à un participant de jouer le rôle d'une personne malade. Celui-ci tire une fiche et explique son état en introduisant ce mot dans le dialogue. Les autres participants doivent être attentifs et trouver le mot "caché".

Commentaires :

- Cette animation peut être l'occasion, pour le groupe, d'aborder le thème de la santé mais aussi des soins de santé et de la sécurité sociale en Belgique. Il est important parfois de rappeler les principes de base du système.
- Il est également intéressant d'écouter les expériences que les personnes ont à partager à ce propos.
- L'animateur peut apporter des informations précises et, si le groupe est intéressé, inviter un intervenant spécialisé dans le domaine qui pourra répondre aux questions des participants.

J'ai perdu du sang	J'ai la grippe
Je suis fatigué	J'ai vomi
J'ai perdu connaissance	Je me suis foulé la cheville
Je me suis blessé	J'ai un rhume
Je suis tombé	J'ai mal aux dents
Je me suis brûlé	J'ai faim
Je me suis cassé le bras	Je me suis coupé
J'ai des crampes à l'estomac	J'ai la tête qui tourne
Je boîte	J'ai le nez qui coule
J'ai de la fièvre	Je suis tombé dans les pommés
Je suis allergique	J'ai soif
J'ai glissé	J'ai des insomnies